



Auf hoher See im Park

Wo im Park im Grüene in Rüschlikon sonst der Kasperli auftritt, zeigen am 12. und 13. August zwei Theatermacherinnen eine neue Theaterform. «Das Drachenkind und die Liebe» ist ein Erzähltheater für Erwachsene.

Text: Anja Metzger

«Viele Menschen lassen sich gern Geschichten erzählen», sagt Olivia Keller. «Und auch wir selbst lieben Märchen.» Aus dieser Überlegung hat sie zusammen mit Franziska Niklaus durch Experimentieren nach einer Form gesucht, wie man Märchen theatralisch erzählen kann. Daraus entstanden ist «Das Drachenkind und die Liebe», ein selbstgeschriebenes Märchen, das in einem eigenen Stil Figuren- und klassisches Theater bunt mischt; und beide Schauspielerinnen

wechseln immer wieder zwischen Erzähl- und Figurenrollen. «Wir arbeiten mit Requisiten wie etwa Hüten, um zwischen den Rollen zu wechseln», sagt Olivia Keller.

Fantasie anregen

Bei schönem Wetter treten Keller und Niklaus an zwei Abenden im Park im Grüene in Rüschlikon auf und entführen das Publikum in die Welt eines Waisenmädchens, das alle nur Drachenkind nennen. Beim Diebstahl erwischt, hilft ihr

der Kapitän eines kleinen Transportschiffs aus der Bredouille. Er nimmt sie in Obhut und mit auf See.

Das Erzähltheater ermöglicht es dem Publikum, während dieser Reise die eigenen Bilder entstehen zu lassen. «Es ist uns wichtig, den Leuten die Interpretation nicht aufzudrängen», erklärt Keller. «So bleibt Raum zum Nachdenken und Nachhallen lassen.» мм

Dauer: ca. 80 Minuten, Eintritt frei **Durchführung und Infos:** parkimgruene.ch/veranstaltungen

Rundgang

Der Park im Grüene in Rüschlikon beherbergt aktuell eine grosse Freiluftausstellung: Zehn Stationen rund ums Thema Geschlecht sind noch bis 30. September im ganzen Park verteilt. Sie laden mit spannenden Fakten und persönlich geprägten Geschichten zu unbefangenen Gesprächen und Gedankenexperimenten ein.

Geführter Rundgang

Am Donnerstag, 8. Juli, 18 Uhr, findet im Park im Grüene ein geführter Rundgang zu «Gender im Grüene» statt. Auf interaktive Art und Weise bringt Gender-Expertin Corinne Kukiela den Teilnehmenden die Poster näher und tritt mit ihnen ins Gespräch. «Gender im Grüene» ist ein gemeinsames Projekt des Migros-Kulturprozents in Zusammenarbeit mit dem Stapferhaus.

Mail-Anmeldung an die Adresse kulturprozent@ gmz.migros.ch, Vermerk «Gender»



